

Grote Bernd

Das zweite Buch dieses so schnell beliebt gewordenen Autors

Und wenn man Vierzig ist, beginnt erst das Leben

Roman

ist 8 Tage nach Erscheinen in einer Auflage von 4000 Exemplaren vergriffen.

Alle bei unserem Kommissionär, Carl Fr. Fleischer in Leipzig, vorliegenden Aufträge können leider erst mit der zweiten Auflage, die am 3. Dezember herausgeht, erledigt werden. Wir bitten dieserhalb höflichst um Entschuldigung.

Die zweite Auflage ist ein völliger Neudruck. Die Mängel der ersten Auflage — Überleben des Titels — sind also behoben. Auf Wunsch tauschen wir Exemplare der ersten Auflage gegen die neue Auflage um.

Prospekt mit Leseprobe auf Verlangen in jeder Anzahl. Bestellzettel **Z**

Auffenberg Verlagsgesellschaft m. b. H.
Landhaus Ravensberg in Berlin-Wilmersdorf

Allerbeste Buchkultur
sind die

Geschenkbände

der Reihe

Colemans kleine Biographien

Buchgestaltung von Alfred Mahlau. Gebunden
und bebildert, mit Schutzumschlag und Cellophan

1,20 RM.

Auch Sie verkaufen diese feingestalteten, vornehmen
und wohlfeilen Bändchen

von jetzt bis Weihnachten

Z spielend leicht vom Ladentisch.

In dieser Ausstattung erschienen bisher:

Friedrich der Große, Hitler, Maria Theresia,
Stein, Bismarck, Franz von Assisi, Napoleon,
Pilsudski, Amundsen, Kitchener

Verlagsbuchhandlung Charles Coleman in Lübeck

Neuerscheinung!

Wilhelm Martin

Das Saarland u. seine Bewohner

I. Teil: Das Land an der Saar

8° - 30 Seiten - Broschiert mit Umschlag RM 0.30

II. Teil: Das Volk an der Saar

8° - 24 Seiten - Broschiert mit Umschlag RM 0.25

Was der Verfasser in seinem größeren Werke „Land und Leute an der Saar“ in breiter wissenschaftlicher Ausführung dem Erwachsenen bietet, ist hier in gedrängter und kindertümlicher Form unter Beschränkung auf das Allernotwendigste für den Schulgebrauch zusammengetragen. Das erste Bändchen bringt die sechs Teillandschaften des Saarlandes unter besonderer Berücksichtigung der saarländischen Industrie. Das zweite vermittelt ein knappes Bild über den Saarländer in seiner Eigenart hinsichtlich seiner Abstammung, seines Charakters, seiner Sprache, seiner Sitten und Gebräuche. Dazu kommt ein Abschnitt über den Saarländer an der Arbeit. Hier behandelt der Verfasser die saarländische Landwirtschaft, die Industrie und die Verkehrswege. Alles in allem ein für den heimatkundlichen Unterricht im 4. und 8. Schuljahr sehr erwünschtes und langbegehrtes Hilfsmittel, das durch seinen gediegenen Inhalt, die mustergültige Ausstattung u. den billigen Preis seinen Weg machen wird.

Z

HAUSEN VERLAGSGESELLSCHAFT M.B.H. / SAARLOUIS